

HUMBERTO DIAZ C.:

"Escribir es algo ineludible para mí"

El nombre de Humberto Díaz Casanueva, está ligado a la poesía y a la vida diplomática. El año pasado, siendo embajador de Chile, ganó la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York, ganó el Premio Nacional de Literatura, hecho que no causó ninguna sorpresa, dada la calidad de la obra del poeta.

Por otra parte, es conocido su inmenso cariño por los niños lo hizo donar el dinero del premio al Comité de Niñez que preside la Primera Dama de la poesía, Antonia Busti de Añón. Este gesto fue muy celebrado y constituyó un ejemplo más en su vida. A pesar de su intensa vida diplomática, le queda un poquito de tiempo para escribir.

"Las Naciones Unidas son muy absorbentes y, sobre todo, la Asamblea. Poco a poco me dejó un tiempo para escribir, ya que constituye una necesidad ineludible para mí. En estos momentos, tengo mucho material inédito que espero estructurar, pulir. Creo que una cosa es escribir y otra cosa es atreverse a despedirse de uno mismo, un libro". Con estas palabras, Díaz Casanueva se confiesa con "Última Hora" y manifestó que muy pronto ese material podrá ser conocido por la opinión pública chilena.

Antes de llegar a ser el embajador chileno ante la ONU, Humberto Díaz Casanueva, ocupó ese mismo cargo en Argelia y en Egipto. Es autor de numerosos libros de poesía y de ensayo y acaba de participar como el único poeta latinoamericano al Coloquio del Libro de Cuzco, donde participaron Vargas Llosa, García Márquez y otros.

Además de su vida literaria, Díaz Casanueva goza de gran prestigio internacional y sus intervenciones en las Naciones Unidas son reproducidas en varias partes del mundo. Es miembro elegido por sus méritos personales, de la Comisión de Derechos Humanos y fue el Presidente del Consejo de Namibia de la ONU, organismo encargado de promover a independencia de dicho territorio africano, retenido ilegalmente por Sudáfrica.

Su breve permanencia en Santiago obedeció a la preparación de todo lo relativo a la XXVII Asamblea General de la entidad que comenzará el 19 de septiembre en Nueva York.

Ultimo Hora, Stgo. 12-11-72. P.2

"Escribir es algo ineludible para mí". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Escribir es algo ineludible para mí". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile